

rites et des pratiques funéraires ainsi que l'analyse anthropologique, autrement dit l'identité des individus (leur sexe), leur aspect physique et leur histoire, enfin leur état sanitaire et leur alimentation.

De manière générale, la population de Saint-Nicolas apparaît comme robuste et saine contrairement par exemple à celle de l'abbaye du Moncel.

Cette étude très fouillée, assortie de projections, donna lieu à un large débat.

**7 Décembre**

**Bernard WOIMANT**

*Un trône de Charles le Chauve  
dit chaire de Saint-Pierre*

